

Sujet : [INTERNET] Enquête publique projet d'achèvement voie de la Soule

De : Anita Camus Etchecopar <[REDACTED]>

Date : 20/09/2023 20:57

Pour : "pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr" <pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr>

Monsieur le Commissaire,

Je vous signifie mon profond désaccord au projet routier "Voie de la Soule" qui va en opposition aux préoccupations climatiques et économiques de notre société.

D'autres solutions sont possibles et ont été proposées afin de faire cohabiter sécurité et écologie.

Je vous remercie de votre attention.

Cordialement.

Anita Camus